做历年真题可以掌握答题技巧,熟悉命题规律,提高考试通过率,为此小启特地为考生们收集整理了 2021 年成人高考各科目考试真题及参考答案解析,帮助考生高效备考。

01

2021年成人高等学校招生全国统一考试 高起点——语文

本试卷分第 I 卷(选择题)和第 II 卷(非选择题)两部分。满分 150 分。考试时间 120 分钟。

第 I 卷 (选择题)

- 一、语文知识与语言运用。(24分,每小题4分)
- 1. 下列词语中加点字的读音全都不相同的一项是【 】
- A. 陵园 凌晨 模棱两可
- B. 量变 量杯 量体裁衣
- C. 瑕疵 遐想 目不暇接
- D. 参赞 人参 参差不齐
- 2. 下列各组词语中没有错别字的一项是【 】
- A. 辐射 就绪 浮光略影
- B. 切磋 酌情 开诚布公
- C. 贮存 肯切 熟视无睹
- D. 隔阂 竞聘 任劳任怨
- 3. 下列各句中加点成语使用不正确的一项是【】
- A. 从比赛的历史成绩看,两支足球队旗鼓相当,这场冠亚军决赛一定非常精彩。
- B. 这次商演中的行为艺术节目很不成功,流于庸俗,可圈可点,观众议论纷纷。
- C. 两位画家的作品风格迥异,各有千秋,近年都受到艺术品收藏界的热烈追捧。

- D. 企业向云端迁移是大势所趋,云计算是年轻人大显身手、进行创业的极佳领域。
- 4. 依次填入下面横线处的词语,恰当的一项是【】

大约 150 亿年前, 宇宙_____发生了大爆炸。大爆炸的_____是什么?如此巨大的能量来自何处?____大爆炸,明显存在着这些问题。

- A. 显然 起因 关于
- B. 显然 起源 对于
- C. 突然 起因 关于
- D. 突然 起源 对于
- 5. 依次填入下面横线处的语句,顺序最恰当的一项是【】

无论走到什么地方,有时是转过一幢房子,____,矗立在你面前。有时是坐在树下,____,又看到它的影子。或者在公园的亭子里,你刚探出身,____,如果站在湖边,____,常常能引起你好一阵神思。

- ①一片翠幕般的青峰
- ②忽然一座高倚天表的山峰
- ③它那粼粼波动的倒影
- ④就张挂在亭子的飞檐上
- ⑤透过茂密的枝叶
- A. (1)(5)(3)(4)(2)
- B. (1)(3)(2)(4)(5)
- C. 25143
- D. (2)(3)(5)(4)(1)
- 6. 下列各句中,有语病的一项是【】
- A. 由于新冠疫情在全世界范围内的肆虐,东京奥运会一度面临着被取消的可能。
- B. 本书的读者对象是为中等文化水平的自学者编写的商务英语教材,质量很好。
- C. 通过网上营销, 这家企业已实现了线上下单、就近配送、线下交付的一体化。
- D. 长征国家文化公园的建成, 必将有助于红色文化走进新时代青年的内心世界。
- 二、阅读下面文字,完成 $7^{\sim}10$ 题。(16分,每小题4分)

地球围绕着它的轴旋转。如果它的形状是一个完美的球体,内部组成非常对称,完全呈刚性,同时在空间中绝对独立,那么它会永远围绕一个固定的轴旋转下去。然而上述假定都是错误的,地球是处于颤动状态的。1988年7月,科学家发现了地球的第四种颤动形式,而在此前已经知道有三种不同的颤动形式。当你在夜间仔细观察群星的运动时,会发现它们在空中围绕某个点做圆周运动,而这个点恰恰

在地球北极的正上方。如果年复一年地研究这些星星,那么就会看到这个中心点在缓慢地移动。这种现象是由于地球的轴在移动,并且地球不是一个完美的球体,而是在赤道部位发生膨胀。月亮和太阳吸引着这个膨胀部分,导致地轴缓慢地做圆周运动。一个周期大约为 26000 年。这个效应称为"岁差"。由于这种圆周运动,每年的春分要比上一年提前一点到来。这是地轴最大的颤动,是古希腊人发现的。

地轴并不是沿着一个真正的圆运动的。由于月亮有时离地球近,有时离地球远,所以它的吸引力随时间有微小的变化。在运动旋回过程中,这种变化造成一种镜像摆动,即每19年重复一次微小的波动。英国天文学家布拉得雷根据他对星辰位置的详细研究,在1748年发现了这一现象。这种微弱的波状运动被称为"章动",它是从拉丁文"点头"一词而来的。早在1765年,一位名叫欧拉的瑞士数学家曾预测,地球的两极在每一年中应沿一小圆圈运动。这种小圆运动太微小,所以在当时人们还无法观测出。望远镜和其他仪器在数十年后才制作得比较精密。1891年,美国天文学家张德勒终于能非常精确地研究星系,并能够测量出星辰位置非常微小的移动。这些位移可用地球位置的移动来很好地解释,并被称为"张德勒颤动"——地极的一种不规则圆周运动,完成一个周期大约需要430天。其轨迹不是一个完美的圆,而且在某些年变得较大。地极位置的变化每年大约只有10码。天文学家认为,这种颤动是地球内部物质的分配不断发生变化的结果。通常这是由大地震引起的。地震破坏了地球内部的平衡,虽然不大,但却足以使地球在旋转时抖动一下,从而造成地极发生几码的位移。地震越强,这种偏移自然也越大。

测量月球或人造卫星位置的方法在不断改进,激光束已经能够从这些物体上反射回来。通过计算激光往返所需的时间,便能测算出小到数英寸的位置变化。科学家们宣布,他们用这种技术发现了"第四种颤动",它使地极在两星期到数月的时间内绕一小圆运动。这个小圆的直径为 2.5 英尺。通过详细研究有关天气资料的卫星报告,科学家们得出这样一个结论,即这种短期和小幅度的第四种颤动是由质量分配的变化导致的,而这种变化又是风使大气圈来回搅动的结果。另外一些因素可能包括引起水体往复运动的风暴,以及雪盖的前进和后退等。令人惊奇的是,像我们所熟悉的阵风、河水流动或冰雪消融等现象都可使巨大沉重的地球产生微小的颤动。事实确实如此。

【注】码、英尺、英寸: 都是英美制长度单位。1码约0.91米; 1英尺等于12英寸,约0.30米。

7. 第一段中谈到"地球不是一个完美的球体"的诸多方面,下列理解正确的一项是【】

- A. 地球运行很稳定,尽管有时会颤动。
- B. 地球在空中独立运行, 地轴在移动。
- C. 地球是个椭圆形的球体, 赤道膨胀。
- D. 地球绕轴自转,内部组成非常对称。
- 8. 下列对地球颤动的类型所作的判断,正确的一项是【】
- A. 地球自转轴在外部空间上的变化,如"岁差"和"张德勒颤动"。
- B. 地球自转轴在外部空间上的变化,如"岁差"和"章动"。
- C. 地球自转轴在地球内部空间上的变化,如"岁差"和"章动"。
- D. 地球自转轴在地球内部空间上的变化,如"章动"和"第四种颤动"。
- 9. 下列对文中四种颤动的理解,不正确的一项是【】
- A. "章动"由月球离地球的位置变化而引起,是地轴的一种较短周期的"镜像摆动"。
- B. "张德勒颤动"是地极的不规则运动,其轨迹并不是完美的圆,而是 10 码长的曲线。
- C. "岁差"是太阳和月球对地球赤道部分的吸引造成的,是地轴的一种长周期运动。
- D. "第四种颤动"与地球的大气、风暴及雪盖运动等有关,是地球外部因素造成的。
 - 10. 下列对地球颤动原因的分析,不正确的一项是【】
 - A. 其他天体的引力作用
 - B. 地球外部气象的作用
 - C. 地球内部物质的转移
 - D. 地球完全刚性的质地
 - 第Ⅱ卷(非选择题,共110分)
 - 三、阅读下面文字,完成 $11^{\sim}14$ 题。(25 分)

游移的花朵

绿萍

老家院墙的一侧是一间储物室,里面放置着各种家什。门后的墙上钉着一排钉子,其中就挂着一只金黄色的斗笠。竹编的斗笠在闽南的田间太寻常了,它们的地位虽不如一只耕犁、一辆水车,在春夏多雨的南方却是人手一个的必需品。插秧或者收割的农忙时节,女子们早晨出门都会随手捎上它。春雨来临的时候,只要下得不太细密,戴上它可以继续劳作而不必停下手上进行了一半的活儿。到了酷夏,它

又能遮挡光线,起到防晒的作用。那个时期如果你到我的故乡来,常常能见到<u>一个</u>个<u>斗笠在大地上移动,如同一朵朵盛开的向日葵</u>——花朵之下是勤劳的惠安女子。现在即便在乡间,斗笠的身影也早已隐退,只能在一些民俗博物馆里见到。被悬于墙上,用于怀旧。

家里的雨伞只有两种,一种是油纸伞,另一种则是已经开始兴起的布面伞。祖父的油纸伞不亚于一个精致的艺术品——中间一根木轴,木轴下端安着一个木手柄,上端戴一个木伞帽,中段套着一个木伞箍,质朴光洁。若是农民执这样一柄伞会显出与脸庞相映衬的乡土气息,祖父则不然。他总是一身规矩的中山装,上下四只口袋,左上侧口袋里总会插着一支钢笔,即使雨天撑着油纸伞,也一样显出教书先生的气质来。

补伞要上街去。母亲习惯找的夫妻档修补匠,来自她娘家的村庄。丈夫负责主要的修补工作,妻子在一旁十分娴熟地在每个环节为他做好铺垫,递剪刀,剪一块大小相当的伞布或是一截长度适中的铁线,配合十分默契。那时母亲要回一趟娘家基本凭脚力,路途十分遥远。在县城的一隅可以听到乡音,夫妻俩手艺又好,母亲是十分乐意去的。有的人觉得等待补一把伞太耗时间,来了问好修补完的时间,放下就走,等下次经过再取。母亲则每次都要留下,一边等待修补一边和他们闲聊,半小时内已经梳理出对方祖上三代,以及他们与我外公家以及左邻右舍的关系。第二回母亲去的时候,我听他们讲起的无非还是那些人,只是多了一些新鲜的变数,比如老王家新娶了一个外地的媳妇,或者老梁家添了个大胖孙子。或许对于母亲而言,这是她远嫁之后借以精神返乡的一条快乐的小路。等伞补完,一场跨越县城与乡村的时空交流也接近尾声了。

如今逢上雨天放学铃响的时刻,我总会停下手中挥动的笔,从楼上隔着玻璃窗,望着从教室里鱼贯而出的学生,三三两两地出现在校园的各个角落,操场上,小路上,山坡边,校门口,<u>这些四处移动的花朵绚丽多彩</u>,为暗淡的雨天的心情增添了几许清新和妩媚。现在,往往一个雨季过去,教室里会多出许多把伞来,没有主人来认领。有的只是伞骨折断了一支,稍稍变形了点,并不影响使用。这一届的学生都是 2010 年后出生的,这个时代早已跨入流水线自动化时期,我们这代人对一把伞的珍惜之心,他们是无论如何也体味不到的。再说,有谁愿意费时费神地去四处寻找一个补伞匠呢?那批当年的匠人早在 20 世纪 90 年代中期就纷纷改行换业,或告老还乡去了,一个古老的行业就此销声匿迹。

我得承认自己有收藏一些小物品的癖好。比如一支笔,一把伞,甚至一只水杯。我偶尔会挑合适色调的伞赠予朋友,当然这个朋友是我经过时间考量过的——

只有这样的朋友才会明白我的一片心意。她会欢喜地接受,也会如我一般去珍爱它。有一种迷信的说法是伞与"散"谐音,故不宜相赠。后来有一个机会,我询问了一位研究古文字的博士,她说,"伞"字用的是象形的造字法,其异体字"辙"采用的是形声造字法,"散"为声符,取其音不取其义。她的一番严谨的解释暗合了我的想法,让我觉得甚是开怀。我更乐意把伞与"善"联系在一起——事实也的确如此。收到我赠伞的朋友们一直在不散的时光静静存在着,虽不常会面,彼此的牵挂都在。就如在一场场细致紧密的春雨的接力中,<u>静默着游移在大地之上的伞</u>花,缤纷了一个人间。

(有删节)

11. 从第二段的描写来看,哪些物品显示出祖父的"教书先生的气质"?(6分)答:

12. 第三段写母亲喜欢和来自家乡的修伞夫妻闲聊,"这是她远嫁之后借以精神返乡的一条快乐的小路"。简要分析这里所说的"精神返乡"包含了哪些内容。(6分)

答:

13. 最后一段写"我"向研究古文字的博士请教"伞"字的音义问题,并表示"更乐意把伞与'善'联系在一起",这表现了"我"怎样的性格特点?(6分)答:

______0

14. 作者将斗笠和伞比作"游移的花朵",赋予它们深厚的情感。结合上下文, 分析下列语句的寓意。(7分)

- (1)一个个斗笠在大地上移动,如同一朵朵盛开的向日葵。
- (2)这些四处移动的花朵绚丽多彩。
- (3) 静默着游移在大地之上的伞花。

答:

四、古代诗文阅读。(25分)

(一)阅读下面的古诗,完成 15[~]16 题。

南亭偶题

[唐]许浑

城下水萦回,潮冲野艇来。 鸟惊山果落,龟泛绿萍开。 白首书千卷,朱颜酒一杯。 南轩自流涕,不是望燕台。

【注】望燕台:又称"黄金台"。战国时燕昭王建于易水边,置千金于台上,以招纳天下贤士。

15. 请对颔联的写景特点作简要分析。(6分)

答:

16. 尾联抒发了诗人怎样的情感?(3分)

答:

(二)阅读下面的文言文,完成 $17^{\sim}19$ 题。

国侈则用费,用费则民贫,民贫则奸智生,奸智生则邪巧作。故奸邪之所生,生于匮不足;匮不足之所生,生于侈;侈之所生,生于毋度。故曰:审度量,节衣服,俭财用,禁侈泰①,为国之急也。<u>不通于若计者,不可使用国。</u>故曰:入国邑②,视宫室,观车马衣服,而侈俭之国可知也。

(节选自《管子•八观》)

【注】①侈泰:奢侈无度。②国邑:国都。

17. 分别概括文中两次"故曰"所提出的观点。(6分)

答:

18. "奸智生" "邪巧作"指的是什么? 作者认为其根源是什么? (6分)答:

19. 翻译文中画线的句子。(4分)

答:

五、作文。(60分)

20. 阅读下面文字,按照要求作文。(60分)

孟子说: "人有不为也,而后可以有为。"《礼记·学记》中说: "学,然后知不足。"韩愈说: "业精于勤,荒于嬉;行成于思,毁于随。"

古人的这些观点对你有什么启发?请结合自己的学习经验、生活经历,写一篇作文。立意自定,文体自选(诗歌除外),题目自拟。不少于600字。

参考答案及解析

一、(24分,每小题4分)

1. 【答案】D

【考情点拨】本题考查现代汉语的字音。

【应试指导】A 项中"陵园"的"陵"和"凌晨"的"凌"读"ling","模棱两可"的"棱"读"léng"。B 项中"量变"的"量"和"量体裁衣"的"量"读"liàng","量杯"的"量"读"liáng'"。C 项中的加点字均读"xiá"。D 项中"参赞"的"参"读"cān","人参"的"参"读"shēn","参差不齐"的"参"读"cēn"。

2. 【答案】B

【考情点拨】本题考查现代汉语的字形。

【应试指导】A 项中"浮光略影"的"略"应改为"掠"。C 项中"肯切"的"肯"应改为"恳"。D 项中"竟聘"的"竟"应改为"竞"。

3. 【答案】B

【考情点拨】本题考查正确使用成语的能力。

【应试指导】项中"可圈可点"指文章精彩,值得加以圈点,形容表现好,值得肯定或赞扬。为褒义词,用在这里不合适。本题为选非题,故答案选B。

4. 【答案】C

【考情点拨】本题考查正确选用词语的能力。

【应试指导】"显然"指容易看出或感觉到;非常明显。"突然"指在短促的时间里发生,出乎意外。第一个横线处填"突然"比较合适。排除 A、B 两项。"起因"指(事件)发生的原因。"起源"做动词时,指开始发生,后面多跟"于";做名词时,指事物发生的根源。"起因是什么"是固定搭配,也符合语境,故第二个横线处填"起因"更合适。排除 D 项,答案选 C。

5. 【答案】C

【考情点拨】本题考查结合语境正确使用语言的能力。

【应试指导】第一个横线处后面的"矗立"指高耸地立着,说明它前面的物体之高,故选"②"更合适,排除 A、两项。第二个横线处前面是"坐在树下",所以填"透过茂密的枝叶"更合适,即"⑤"跟在"②"后面,据此排除 D 项,答案选 C。

6. 【答案】B

【考情点拨】本题考查辨识病句的能力。

【应试指导】B项句式杂糅,可删去"的读者对象"。

二、(16分,每小题 4分)

7. 【答案】C

【考情点拨】本题考查理解段落主要内容的能力。

【应试指导】由第一段可知,地球是处于颤动状态的,地球的轴在移动,所以地球运行不是很稳定。故 A 项错误。"地球在空中独立运行"和"内部组成非常对称"的假定是错误的,故排除 B、D 两项。答案选 C。

8. 【答案】B

【考情点拨】本题考查理解文章主要内容的能力。

【应试指导】地球颤动是科学家发现的地球自转轴在外部空间上的变化。故排除、D两项。"张德勒颤动"是地极的一种不规则圆周运动,不是地球颤动的类型,故排除 A 项。答案选 B。

9. 【答案】B

【考情点拨】本题考查对"四种颤动"的理解。

【应试指导】B 项"而是 10 码长的曲线"错误。原文第二段说"地极位置的变化每年大约只有 10 码",并没有说地极的不规则运动的轨迹是 10 码长的曲线,属于无中生有。本题为选非题,故答案选 B。

10. 【答案】D

【考情点拨】本题考查对地球颤动原因的理解。

【应试指导】由原文第一段可知,"地球完全刚性的质地"的假设是错误的,即地球不是完全刚性的质地,而地球颤动的原因之一是地球不是完全刚性的质地。本题为选非题,故答案选 D。

三、(25分)

11. (6分)

(1)一身中山装; (2)一支钢笔; (3)一把精致的油纸伞。

(意思对即可)

12. (6分)

(1)可以听到乡音; (2)可以了解亲戚邻里关系; (3)可以得知家乡的新鲜事。 (意思对即可)

13. (6分)

(1) 求真好学; (2) 重友谊; (3) 乐观善良。

(意思对即可)

14. (7分)

- (1)表达了对家乡勤劳女子的赞美之情。
- (2)这些"四处移动的花朵"(学生打的伞)给"暗淡的雨天"带来了色彩和活力,让"我"开心、舒适、惬意,表达了对学生的喜爱之情。
- (3)"游移在大地之上的伞花"在春雨中装饰了缤纷的世界,"我"的"赠伞"也撑起了友谊的世界。

(意思对即可)

四、(25分)

15. (6分)

(1)动静结合。"山果""绿萍"本为静态之物,鸟惊飞而山果坠落,龟划水而绿萍开。(2)富于理趣。"鸟惊"与"山果落","龟泛"与"绿萍开"构成因果关系,理趣盎然。

(意思对即可)

16. (3分)

尾联写诗人凭轩流泪,感叹世上再无燕昭王的望燕台(黄金台),抒发了怀才 不遇之情。

(意思对即可)

17. (6分)

第一个"故曰":戒奢尚俭,是治国的当务之急;第二个"故曰":宫殿是否富丽,车马服饰是否华美,可以用来判断一个国家是奢侈还是节俭。

(意思对即可)

18. (6分)

第一问: "奸智生" "邪巧作"指的是社会道德败坏,不法行为产生。第二问: 作者认为其根源是国家奢侈而导致财用不足。

(意思对即可)

19. (4分)

不通晓这个策略的人,不能让他管理国家。

(意思对即可)

五、(60分)

20. 作文评分说明

- ①基础等级评分,"题意"项主要看选择角度是否符合材料内容及含义涉及的范围。选择中心角度和重要角度的属于"符合题意"。与材料内容及含意范围沾边的套作,在第三等及以下评分("发展等级"不给分)。
- ②发展等级评分,不求全面,可根据"特征"4项16点中若干突出点按等评分。
- a. 深刻: ①透过现象深入本质; ②揭示事物内在的因果关系; ③观点具有启发作用。
 - b. 丰富: ④材料丰富; ⑤论据充足; ⑥形象丰满; ⑦意境深远。
- c. 有文采: ⑧用词贴切; ⑨句式灵活; ⑩善于运用修辞手法; 文句有表现力。
 - d. 有创意: 见解新颖; 材料新鲜; 构思新巧; 推理想象有独到之处; 有个性特征。
- ③缺标题扣 2 分;不足字数,每少 50 个字扣 1 分;错别字及标点错误多的,酌情扣 1^{\sim} 3 分。

02

2021年成人高等学校招生全国统一考试 高起点——英语

本试卷分第 I 卷(选择题)和第 II 卷(非选择题)两部分。满分 150 分。考试时间 120 分钟。

第 I 卷 (选择题, 共 105 分)

一、语音知识:共5小题;每题1.5分,共7.5分。在下列每组单词中,有一个单词的划线部分与其他单词的划线部分的读音不同。找出这个词。

1. A. <u>nea</u> r	B. hear	<u>C.</u> early	D. fear
2. A. b <u>u</u> sy	_ B.inside _	C <u>.</u> noise	D. music
3. A. w <u>a</u> lk	_ B.talk _	_ C.call	D.half
4. A. <u>h</u> ome	_ B. go _	<u>C</u> . note	D. come
5. A <u>.</u> ago	_ B.agre <u>e</u>	_ C.able	D. about

	词汇与语法知识: 共 15 小题; 每题 1.5 分, 共 22.5 分。从每小题的四个选择 , 选出最佳的一项。
	That about having a picnic at the beach this Saturday?
	good.
A. so:	
B. fee	
C. sme	
D. 100	
7.—_	you going to Dave's birthday party tomorrow?
	s, I am.
A. Wi	11
B. Are	e e
C. Wot	uld
D. Is	
8. Wh	en Lily came home at 5 p.m.yesterday, her motherin the kitche
A. wa	s cooking
В. со	oks
C. ha	s cooked
D. co	oked
9. Toi	mmy is very in what the teacher said in class yesterday.
A. in	terested
B. in	terests
C. in	terest
D. in	teresting
10. No	o other city has ever developed as fast as
A. my	
B. ou	r
C. ou	rs
D. us	
11. H	er favorite book of bedtime stories for children wasin Engli
A. wr	ites
B. wro	ote
C. wr	iting
D. wr	itten
	ary is 60 years old,she still plans to take part in the race

A. though
B. since
C. but
D. if
13.Let mewhat I mean.
A. explain
B. explains
C. to explain
D. explaining
14students are there in your school, Tom?
A. How far
B. How many
C. How long
D. How often
15. When Jack heard the news, he couldn't help
A. having cried
B. cry
C. to cry
D. crying
16. It doesn't matter whether you win lose.
A. either
B. or
C. for
D. and
17. Everything changedquickly that I almost had no time to think
A. such
B. how
C. as
D. so
18. Don't throw that cloth away; and you'll find afor it one day.
A. waste
B. bed
C. dress
D. use
19. We'd like to know the reason she didn't accept the job.

```
A. what
```

- B. which
- C. why
- D. when
- 20. -Must I turn in the homework tomorrow?

-No, ____.

A. you needn't

B. you won't

C. you can't

D. you don't

三、完形填空:共15小题;每题2分,共30分。通读下面的短文,掌握其大意。

然后,从每小题的四个选择项中选出可填入相应空白处的最佳选项。

Dear Tom,

You asked me why I like living in New Mexico.I like it__21__it is so beautiful.We mountains,mesas(平顶山), rivers,and forests.Mesa is the <u>Spanish__22__for</u> a broad, flat-topped mountain.For 12 years, I have__23__across the state several times a month, and I still find new places that take my breath away.

24 else do I like about living in New Mexico?I like the sunshine. We have over 300 25 days a year, with deep blue skies. Because we are 7,000 feet above 26 level and the weather is very dry, the air is very 27 and the nights here are much colder than the days.

The many days of sunshine are a very good thing for our state. Do you know that New Mexico 28 more than 3,200 hours of sunlight every year? With that much sunlight, we are one of the sunniest states in the United States. Some people 29 that if we could use the energy from all of the sunlight here, we could 30 more than enough power for the whole United States!

The weather in New Mexico is good for 31_energy out of sunlight, but sometimes the lack of rain is a 32_for people living here. Most of the state is desert, and there isn't enough waserdrinking, growing food, and other uses. Farming is very difficult here because of the water are many laws about water use in New Mexico so that everybody uses just enough. The 34_for water increases as more and more new homes are built.

So, as with all places, there are things that are wonderful and yet others that are <u>35</u> about living in New Mexico. How about you?Do you like living where you are?

			Yours,			
			Anna			
21. A. because	B. where	C. once	D.although			
22. A. address	B. word	C. area	D. picture			
23. A. looked	B. sat	C. travelled	D.lived			
24. A. That	B. What	C. Whom	D. Who			
25. A. sunny	B. rainy	C. windy	D. cloudy			
26. A. land	B. sea	C. soil	D. flood			
27. A. dirty	B. dark	C. clean	D. hot			
28. A. receives	B. produces	C. sends	D. earns			
29. A. talk	B. say	C.reply	D. order			
30. A. hold	B. reduce	C.provide	D. catch			
31. A. discovering	B. returning	C. borrowing	D.making			
32. A. standard	B. problem	C. reason	D. purpose			
33. A. on	B. for	C. with	D. to			
34. A. need	B. time	C.aim	D. peace			
35. A. difficult	B. expensive	C.beautiful	D.familiar			
四、阅读理解:共15小题;每题3分,共45分。阅读下列短文,然后根据短文的						
内容从每小题的四个选择项中选出最佳的一项。						

A

A number of children with special educational needs are home educated when schools cannot meet their needs.

As a parent, you must make sure that your child receives a full-time education suitable to their age and ability from the age of five. You do not need to be a good teacher and your child does not have to follow the National (国家课程标) or take national tests. There is no money directly from the central government for parents who decide to educate their children at home, but (出地的 al governments do provide guidance for parents, including free National Curriculum materials.

Local governments should keep an eye on the parents who educate their children at home to make sure that a suitable education is being provided. You can provide evidence(证据) that your child is receiving a suitable education by writing a report and providing some of your child's work. You can also invite a local government officer to your home or meet him outside the home, with or without your child being present officers have no right to get to your home without permission.

- 36. What should the parents of home-educated children promise to do?
- A. Send the children to take national tests.
- B. Get help from schools.
- C. Provide a full-time education.
- D. Use the National Curriculum.
- 37. Who will guide the parents in children's home education?
- A. The central government.
- B. A school teacher.
- C. The report writers.
- D. The local governments.
- 38. What can local governments offer for home education?
- A. Full-time teachers.
- B. Enough money.
- C. National test reports.
- D. National Curriculum materials.
- 39. What can parents do to show that their home education is suitable?
- A. Provide reports and some of their child's work.
- B. Become a school teacher in home education.
- C. Have a local government officer meet their child alone.
- D. Meet a central government officer.

В

"Most children carry their phone in their back pocket, and when someone reaches for it, in my mind they're reaching for a gun, "said Della Fave,发言及esman for New Jersey police. Della Fave shared a photo of the iPhone dataset he found on a social webs(两页). In the photo, a model stands with her phone in her back pocket, and the case looks like a gun.

Della Fave said, "If a child draws the phone withkeheagenbefore policemen, the first thing they're going to see as it's coming up is a gun. This doesn't seem like a good idea at all to a policeman."

The phone case is sold online by various sellers at prices from about \$5 to \$49 and comes in several different colors. "The case is popular. That's why we sell it. If you have the case, you can play games of shooting at parties, "said the Trend Shop. "Don't worry. You can't actually shoot anyone!"

A policeman gave a few words of advice, "I would NOT suggest buying this kind of phone case, which was designed to look like a gun."

It is notear who makes the case. "If it's on the web, then it's out there somewhere; that's the bottom line, "said Della Fave.

- 40. What could Della Fave probably be?
- A.A model.
- B. A shop owner.
- C. A police officer.
- D. A designer.
- 41. What do policemen say about the gun-like phone case?
- A. It is cool for people to carry such cases.
- B. It should be widely sold online.
- C. It is not a good idea buying this kind of case.
- D. It should not be made in different colors.
- 42. The phone case is shaped like a gun so that users can_____.
- A. help improve the website
- B. play games of shooting
- C. hide their phones safely
- D. actually shoot someone

 C

A zoo is a place where animals are kept and di氣玩vedo the public. Some people argue that a zoo need not be a place for animal display alone, and may also include raising animal sp物种s which are becoming less and less.

Animal rights groups are divided on the matter of keeping animals in zoos-with some in favor of this practice, and others calling禁命)a. The most important reason that those in favor of this practice put forward is that it offers protection for animals. For those species which are fighting for their life, zoos are the best places where they get plenty of food, water and medical care when needed.

Those who are against the practigue that the idea of "displaying animals to the public" is itself a strong enough reason for banning. They further add that the practice of using animals for our own selfish gains cannot be a good reason under the excuse of protection. The treatment of animals in these zoos is yet another big worry, with quite a few reports about ill—treatment of animals once in awhile.

It's very difficult to come up with a clear idea on whether it is right to keep animals in zoos or not. It is true that the animals are protected in these places as they

以上内容仅为本文档的试下载部分,为可阅读页数的一半内容。如要下载或阅读全文,请访问: https://d.book118.com/49713514406
0006121